

*Qui va où? Qui fait quoi?
Le vin vaudois, c'est avant
tout une aventure humaine.
Petit tour d'horizon de celles
et ceux qui font l'actualité
en ce moment.*



FABIO PENTA

→ Fabio Penta a mené pour la deuxième fois un domaine qu'il conseille jusqu'au titre de Cave suisse de l'année. « L'Œnologue à façon », domicilié à Allaman, compte une cinquantaine de domaines parmi ses clients, dont la Cave du Rhodan, à Salquenen, nommée Cave suisse de l'année en octobre 2022.



NATHALIE FAVRE

→ Nathalie Favre devient la nouvelle secrétaire du Mondial du Chasselas. Secrétaire de l'Union Suisse des Œnologues, elle est déjà très familière de l'univers des concours de dégustation de vins. Elle succède à Claude-Alain Mayor, notre estimé conseiller.



LAURA PACCOT

→ Laura Paccot a repris officiellement le Domaine La Colombe, à Féchy, à la suite de son père Raymond Paccot. Préparée de longue date, cette transition a été célébrée avec faste à l'Hôtel de Ville de Crissier, rendant hommage à la collaboration historique entre les deux prestigieux noms vaudois.

Les gens des vignes



FABIO BONGULIELMI

→ Fabio Bongulielmi est le nouveau président de la Communauté de la vigne et du vin de Lavaux (CVVL). Originaire de la région italophone des Grisons et diplômé de l'Ecole Hôtelière de Lausanne et du WSET (Wine & Spirit Education Trust), il a rejoint le Domaine Louis Bovard en 2019, avant d'en prendre la direction.



ALAIN CHAPUIS

→ Alain Chapuis, responsable du service aux associations professionnelles au Centre Patronal, a succédé à Philippe Herminjard en tant que secrétaire de la Fédération vigneronne vaudoise et secrétaire-gérant de l'Office de la marque de qualité Terravin. L'habitant de Chardonne a réalisé une grande partie de sa carrière dans le groupe Manor.

LAURA CRUCHON
CATHERINE CRUCHON-GRIGGS
YAËLLE CRUCHON
MARGARET GRIGGSMaggiolina
Meninger

→ Catherine Cruchon-Griggs, Yaëlle Cruchon, Laura Cruchon et Margaret Griggs reprennent officiellement les rênes du domaine Henri Cruchon, à Echichens. La fille de Raoul Cruchon, ses cousines et sa femme avaient déjà la charge d'une gamme innovante « les filles vinifient ».